

Han comenzado los entrenamientos del Talavera C. F.

Hemos asistido a algunos de los entrenamientos que durante la semana pasada se vienen llevando a cabo con toda regularidad y también con toda intensidad en el Campo del Prado por la plantilla de jugadores del Talavera, a las órdenes del entrenador señor García Arroyo. Parece tener prisa el mister en que los jugadores quemem pronto las grasas acumuladas en el descanso veraniego y cojan la mejor forma física. Gimnasia, ejercicios de todas clases y algún contacto con el balón van haciendo su labor poco a poco. Hemos charlado con algunos jugadores y nadie quiere mirar hacia atrás. Lo de la temporada anterior es como un mal sueño del que todos, jugadores, Directiva y aficionados hemos sido protagonistas. Pero ellos y nosotros sabemos que todo fue anormal y que con los mismos hombres se puede hacer mucho más de lo que se hizo.

El juicio de García Arroyo es definitivo. "Haremos un buen papel, hay posibilidades porque tenemos jugadores de clase, pero es preciso que desechen la idea que tenían, que se convengan de que ellos y solamente ellos pueden y sabrán hacerlo. Yo confío plenamente". Nos gusta esta confianza del preparador talaverano. Y creemos con él que el Talavera estará esta temporada dondè siempre, entre los mejores, porque también vemos su entrega a un trabajo sacrificado y confiamos en su gran capacidad de preparador físico y en su larga experiencia de entrenador.

Charlamos con Garrido, el jugador más

discutido del equipo. Y le decimos sonriendo: "Nos debes muchos goles, Garrido, ¿los meterás esta temporada?". "Por mí no ha de quedar, espero poder sacarme la espina". ¿Qué pasó —le insistimos de nuevo— no había armonía entre vosotros, no os llevábais bien, no os entendíais? Ahora es él quien se sonríe y apunta vagamente: "No sé, quizá hubiera algo, cosillas, pero poco importantes..." Su respuesta queda flotando en el aire y no queremos insistir. Ahora lo que importa es lo que tenemos por delante, la nueva temporada, esa que, si ellos se lo proponen, tiene que ser distinta. Hay mimbres para un buen cesto. Sólo falta olvidar lo pasado y querer.

Hablamos también con los nuevos jugadores fichados. Y el primero en contestar a nuestras preguntas es el guardameta "Cuco", cuyo nombre es Florencio José Lago Rodríguez.

—He jugando anteriormente —nos dice— en la Ponferradina durante tres temporadas, después en el Béjar Industrial y los tres últimos años en el Coruña, el Pontevedra y la Ponferradina. Desde este equipo he venido ahora al Talavera.

—Supongo que en tu fichaje habrá intervenido el señor García Arroyo.

—Sí, desde luego. Con él he estado esta última temporada y sabe bien cómo puedo responder.

Junto con él presencia nuestra conversación su esposa a la que pregunto y me dice que tienen un niño y que Talavera les

ha gustado desde el primer momento a pesar de que es muy poco lo que han podido ver. Les deseo a ambos suerte durante su estancia en ésta y que el día que se marchen de Talavera guarden un buen recuerdo de ella.

Hablamos ahora con Cambero, aquel joven delantero que hace dos temporadas vino al Talavera desde el Salmantino y que ahora vuelve a las filas talaveranas.

—¿Dónde fue Cambero —le preguntamos— desde el Talavera?

—Me incorporé al servicio militar que lo he hecho en Ceuta y allí he jugado en el C.D. Imperio de Tercera División de aquella ciudad. Después, cuando cumplí el servicio, estaba muy avanzada la temporada pasada y me fichó el Béjar, donde jugué hasta el final de la misma.

—¿Por qué vienes de nuevo al Talavera, le tienes cariño a este equipo?

—Pues efectivamente es así. El tiempo que estuve en Talavera me resultó muy agradable y creo que voy a encontrarme de nuevo muy a gusto.

—¿Cómo ves tú la nueva temporada?

—Con optimismo. Creo que el Talavera tiene una buena plantilla y ni que decir tiene que vamos a hacer cuanto sea posible por hacer un buen papel.

Javier Garrido Cambero nos dice estas últimas palabras con convencimiento. Y nosotros —¿por qué no? — las creemos y esperamos que acierte plenamente.

Pedro Clavijo Linares es el tercer jugador "nuevo" del Talavera para esta temporada próxima. Nuevo porque el servicio militar le impidió en la pasada temporada jugar en su equipo, ya que sabido es que Clavijo se formó en los juveniles del Talavera y siempre perteneció al mismo.

Clavijo ha hecho el servicio militar en Mallorca y durante el mismo ha jugado en el C.D. Poblense de Tercera División.

—¿Contento de estar de nuevo en Talavera y en el Talavera?

—Figúrese. Estar en casa y vestir los colores que defendí desde pequeño nuevamente, es algo que me llena de alegría. Y como es natural vengo dispuesto a darlo todo en el campo en la defensa de nuestro club.

De eso no cabe duda. Clavijo es jugador de lucha, de los que se vacían en cada partido, de los que esté bien o esté mal hay que aplaudirle porque pone siempre toda su mejor voluntad para triunfar. Le deseamos que, efectivamente, triunfe por completo.

El pasado martes día 26 de julio se verificó en el campo del Prado y ante numerosos aficionados, la presentación de los jugadores que hasta este momento integran la plantilla de nuestro Club de Tercera División. Hubo como preludeo unas breves palabras del Presidente Sr. Lor Frontelo a los jugadores y seguidamente se efectuó la presentación de los siguientes jugadores: Del Moral, guardameta; Cuco, guardameta procedente de la Ponferradina donde ha jugado la temporada anterior y anteriormente durante tres temporadas en el Pontevedra; Durán y Cantalejo, también guardametas, del equipo amateur.

Defensas: Casquero, Delio, Iglesias, Carlos, José Luis y Nani.

Medios: Ferrer, Merino, Clavijo, Matías y Tito.

Delanteros: Moreno, Angelín, Garrido, Gelo y Cambero.

Creemos que a cualquiera de los aficionados seguidores del Talavera no se les habrá escapado que en la lista de jugadores presentados faltan dos nombres muy

Cuidado con el agua: VA A SUBIR

Como todo. Si sube la gasolina y el pan y el aceite y todo lo que consumimos de la clase que sea, era de esperar que antes o después, el agua, el único de los líquidos indispensables para la vida, no podía escapar a esta ley inflacionaria y subiría de precio también. Hace ya un par de semanas que en nuestras páginas se insertó un anuncio del Ayuntamiento en el que se avisaba de la modificación de la Ordenanza referente al agua del abastecimiento, a efectos de información pública y para oír posibles reclamaciones. Pasados que sean los plazos legales, que deben estar a punto de agotarse, el agua que nos suministra el Municipio va a tener los siguientes precios:

Mínimo, hasta 12 metros cúbicos al bimestre: 48 pesetas.

Consumo que rebase estos primeros 12 metros cúbicos del mínimo: a 6 pesetas el metro cúbico.

Esperemos que al menos, ya que sube, la podamos beber en debidas condiciones de claridad y salubridad en todo momento.

conocidos: Lelio y Espinosa. El motivo es que a ambos la Directiva ha estimado conveniente, por diferentes razones, el darles la carta de libertad.

La Directiva nos comunica también que está pendiente del regreso de vacaciones del delegado de jugadores del Real Madrid para ultimar dos cuestiones importantes. La primera, el fichaje de un jugador punta que les tienen ofrecido y la segunda, la organización de un partido en el que intervendrá un equipo del Real Madrid, que se enfrentará al Talavera como homenaje a la Peña Real Madrid de Talavera, que cumple ahora el décimo aniversario de su fundación. La fecha del partido está fijada en principio para el día 21 de agosto.

La Directiva del Talavera nos comunica para que le demos publicidad que a partir del próximo día 8 de agosto tendrán los señores socios sus carnets a disposición en la Secretaría del Club, Bar Talavera C.F., todos los días de 8 a 9 de la tarde, rogándoles los vayan retirando con la debida antelación para evitar molestias y retrasos a última hora.

ELMART

OPTICA POLY

RELOJERIA--JOYERIA
Tenemos personal especializado para hacerle su gafa graduada con toda rapidez.
Confíenos su receta.
San Francisco, 7. TALAVERA

Vendo o cambio
PARCELA URBANIZADA
a 23 Kms. de Talavera (Sierra)
Teléfs. 80 29 68 - 80 29 91
(BUEN PRECIO)



De pie el nuevo guardameta "Cuco" y agachados Clavijo y Cambero (Foto Peña)